

Coût des blessures non intentionnelles au Canada atlantique

Coût des blessures au Canada atlantique – Rapport 2022
Nouveau-Brunswick (0 à 14 ans)



En 2018:

117,3 millions de dollars

ont été dépensés dans l'ensemble de la région de l'Atlantique pour les blessures non intentionnelles chez les enfants (0 à 14 ans).

36,69 millions de dollars

ont été dépensés au Nouveau-Brunswick pour les blessures non intentionnelles chez les enfants (0 à 14 ans).

329,72 \$ par habitant

c'est le coût total des blessures non intentionnelles chez les enfants (0 à 14 ans) au Nouveau-Brunswick.

En 2018, les blessures non intentionnelles chez les enfants de 0 à 14 ans ont également entraîné :

Canada atlantique



8 décès



750 hospitalisations



184 incapacités



46,181 visites aux services d'urgence

Nouveau-Brunswick



<5 décès



280 hospitalisations



66 incapacités



15,767 visites aux services d'urgence

*Nous ne communiquons pas le nombre exact de décès lorsqu'il y en a moins de 5 par an afin de protéger l'identité des enfants et des jeunes, ainsi que de leurs familles.

Les chutes ont entraîné les coûts les plus élevés de la province pour les blessures non intentionnelles chez les enfants

19,70 millions de dollars



Le Canada atlantique enregistre des taux d'hospitalisation plus élevés que le Canada pour les chutes, les incidents de transport, les empoisonnements involontaires et les incendies/brûlures.

La principale cause d'hospitalisation au Nouveau-Brunswick est la chute (143), suivie des incidents de transport* (33) et des empoisonnements non intentionnels (23).

*véhicule à moteur, VTT/mobile des neiges, piéton, cycle à pédales et autres moyens de transport

Le Nouveau-Brunswick compte le plus grand nombre d'hospitalisations pour des chutes, des empoisonnements involontaires et des incendies/brûlures par rapport aux provinces de l'Atlantique.